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        prédication d'Automne du dimanche 29 septembre 2019 
                                    Au Temple d'Annecy 10h  
                          Le prédicateur ; Jean-Albert Romeu . 
 

premier texte biblique ;    Le Psaume 147  
   Le pouvoir de Dieu dans la nature et dans l'histoire verset 1à11. 
 
deuxième texte biblique ;Vivre en serviteurs de Dieu . 
                        Première Lettre de Pierre ; chapitre 2 verset 11 à 17 . 
 
Troisième texte biblique ; ESAÏE chapitre 65 verset 17 à 25 . 
                                         Un ciel nouveau, une terre nouvelle . 
 

                                                Un ciel nouveau , une terre nouvelle n'est-ce 
pas la force  , la sève et la conviction de notre espérance . Ce texte d'Esaïe 
dévoile , déclare , et pressent la descente de la Jérusalem céleste en miroir 
avec la Jérusalem terrestre ; l'harmonie entre le ciel et la terre ; la 
délivrance générale et irréversible de l'humanité .Le récit biblique de la 
Jérusalem enthousiaste a et exprime une dimension Universelle pour 
toutes les nations , pour tous les peuples de la terre. Un futur radieux et 
magnifique arrivera ? l'éternel dans l'apocalypse annonce 
énigmatiquement qu'un jour Jésus reviendra .Dans l'Apocalypse de Jean il 
est dit :"Le trône de Dieu et de l'agneau sera dans la ville et les serviteurs 
l'adoreront". verset 4 chapitre 22 de l'Apocalypse.et dans le verset 5 : 
"il n'y aura plus de nuit , et ils n'auront besoin ni de la lumière d'une 
lampe , ni de celle du soleil, parce que le Seigneur Dieu répandra sur eux 
sa lumière, et ils régneront pour toujours " fin de citation .  
Esaïe dira bien avant le deuxième testament que les malheurs du passé 
disparaîtront loin de mes yeux , loin de nos yeux , ils tomberont dans 
l'oubli par la grâce du Seigneur . Nous avons par la foi , par la prière ce 
pressentiment  cette imperceptible l'assurance qu'un jour à un moment que 
l'on ne connait pas les malheurs disparaîtront dans sa vie , dans nos vies  
pour toujours  . Comment et Pourquoi nous ne le savons pas c'est un 
mystère et nous n'arriverons peut-être pas à le comprendre . C'est tout le 
mystère de la grâce infinie et éternelle du Seigneur . Dans notre ADN ? 
dans notre code génétique? un mot de passe de lumière surgira au moment 
où on ne l'attend plus  et nous serons sauvés de nous-même , de nos 
erreurs , de nos blessures , de nos égarements . Jésus va créer en nous un 
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ciel nouveau , une terre nouvelle . Nous nous réveillerons enfin , nous 
finirons par ouvrir nos yeux et nos oreilles pour entendre et écouter 
l'harmonie du monde et de la nature , de l'Alpha à l'Oméga , du jardin 
d'éden à la Jérusalem Céleste nous écouterons la symphonie d'une paix 
glorieuse , d'une paix libératrice , d'une paix de joies sublimes .Parce que 
l'on devine que le malheur perdra inévitablement alors nous resterons 
dignes ,confiants , rassurés et debout malgré l'adversité , malgré les 
épreuves incontournables de l'existence malgré les misères et les injustices 
du monde .Le Seigneur ne nous abandonnera jamais malgré  malgré des 
défaites du moment , malgré nos fatigues et nos tristesses du jour . 
Toujours nous nous redresserons , toujours nous nous relèverons . oui 
nous pouvons renaître de nouveau et déborder de joies parce que nous 
pouvons sortir de nos prisons intérieures , de nos peurs qui nous 
terrassent .Nous serons et nous sommes dès maintenant prêt à bâtir en 
nous et ensemble notre Jérusalem Terrestre d'un ciel nouveau .   
Redonnons force à la nature , redonnons force à l'amour du prochain , 
redonnons force et vigueur à notre église qui est aussi un refuge ,un 
soutien , une douce consolation et une maison fraternelle de vie et 
d'accueil pour nous revivifier , pour nous nourrir en esprit , pour 
renforcer notre alliance avec Jésus ;un Dieu toujours  vivant si proche de 
nous , si bienveillant témoin direct discret et secret de nos vies  et repartir 
à zéro encore plus décidé , optimiste et affirmi dans le monde . Telle est la 
puissance de l'envoi , Redevenons de véritables envoyés du Seigneur .Nous 
tous nous avons une mission sur cette terre en fonction de nos talents , de 
nos compétences . Face aux  désordres et aux mensonges des pouvoirs 
ayons et maintenons  plus d'entrain , d'engagements , d'audaces et de 
dynamismes en glorifiant la beauté du monde ,la beauté de notre nature 
que le Seigneur nous a confié pour la fructifier et non pour la détruire,la 
beauté des petits gestes solidaires anonymes qui fleurissent discrètement 
dans nos villes et nos campagnes . Oui le peuple de Dieu vivra aussi vieux 
que les arbres .Comme le dit les psaumes . Acceptons le renouvellement de 
l'humanité difficile pour certains ; une grande libération pour d'autres . 
mais chaque jour est aussi un renouvellement , on reste toujours en 
chemin nous continuerons à évoluer , à progresser , à avancer  vers la 
nouvelle terre et le nouveau ciel ainsi le loup et l'agneau paîtront l'un avec 
l'autre . Le lion comme le bœuf mangera du fourrage . Le serpent , pour se 
nourrir se contentera de poussière verset 25 chapitre 65 d'Esaïe .N'avons 
nous pas parfois ? des fulgurances de soulagement , de consolation et 
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d'apaisement sublime où nous retrouvons ou découvrons subitement la 
beauté , l'harmonie et la sérénité cachée et oubliée dans notre cœur le plus 
intime et des sentir et ressentir des instants de quiétude et de réjouissance 
spirituelle d'être heureux de vivre tout simplement  où le retour à 
l'espérance revient encore plus fort , plus décisif dans nos vies où le destin 
devient un festin divin ou notre destin échappe à la fatalité .Avec 
l'avènement d'un ciel nouveau et d'une terre nouvelle  les règles de vie 
changeront ce seront des règles de paix , d'entente et de pardon , des 
règles de résilience , de réconciliation car la paix et la fraternité 
apporteront le bonheur et la félicité ;telle est la sagesse de la bonne 
Nouvelle !Mais cette unité universelle retrouvée ou consolidée demande 
constamment  une obéissance aux paroles du Seigneur disons encore plus 
une confiance à ses recommandations . Il y aura un signal pour tous les 
peuples de Dieu , pour toutes les nations c'est la promesse du Seigneur de 
revenir sans cesse près de nous  ,d'être là  à nos coté déjà . Cette promesse 
de vie éternelle dans la conscience et l'éveil constituent la quintessance et 
la vitalité de notre Espérance . Car il mettra parmi les hommes le règne 
glorieux de justice et d'amour de son Royaume dont nous ne savons pas les 
modalités de son application et de sa réalisation sur terre. Cherchons 
plutôt les racines disons les fondamentaux de nos valeurs Chrétiennes et 
Christiques la victoire du bonheur sur le malheur , la victoire de la joie 
sur la tristesse , la victoire de la générosité sur l'égoïsme . Alors j'ose dire 
de garder et de conserver une âme d'enfant , une âme d'innocence et de 
pureté fragile car on croit irrésistiblement à la victoire de la lumière sur 
les ténèbres , de la victoire de la vie sur la mort .Si nous répondons 
présent à l'appel de l'éternel dans ce présent d'aujourd'hui nous allons dès 
maintenant apporter nos pierres pour construire ce monde nouveau. 
Est-ce qu' Esaïe nous a donné un avant-goût de la Jérusalem Céleste par 
la gloire de Jérusalem dans un ciel nouveau et d'une terre nouvelle ? 
Face aux horreurs du monde nous ne renoncerons pas , nous ne devons 
pas renoncer car nous sommes vraiment amenés à transmettre l'eau de vie 
, la flamme purificatrice de l'amour fraternel , le parfum de la rose des 
tendresses éternelles ,la douce rosée du matin d'un jour nouveau prélude 
de sa propre Jérusalem le salut donné en perspective de la Jérusalem 
libérée  ;Est-ce une  utopie   pour certains dans leur doute , dans leur 
peut-être impatient ? ou un projet de vie voulu et mise en marche par le 
Seigneur pour une humanité en paix , guérie de ses violences et de sa 
corruption  .Même si nous ne comprenons pas tout , même si beaucoup de 
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chose nous dépasse dans le plan de Dieu , dans sa volonté divine d'avoir 
une ambition lumineuse pour nous . faisons lui confiance car il n'y a que 
la concorde , la patience ,le respect , la réconciliation et le dialogue 
inspiré par le Seigneur pour un monde meilleur sous un Ciel nouveau et 
une Terre nouvelle. 
AMEN . 
 
 
 


